

そうくんくん

令和2年10月1日 第11号



☆☆☆今年度初めての授業参観☆☆☆

新型コロナウイルス感染症まん延防止のために様々な対策をとっている中、9月18日（金）に授業参観、学級懇談会を行うことができました。保護者の皆様には、子どもたちの学校での様子をやっと直接見ていただくことができました。特に1年生に関しては、初めての小学校生活で気になられていたことと思います。授業参観が約9割、学級懇談会が約6割の参加でした。今後は学校に来ていただくことが増えると思いますが、日頃の健康管理、感染症対策の徹底を引き続きお願いします。



井原市交通安全功労者表彰

荏原っ子安全見守り隊・青色防犯パトロール隊が、登下校の見守り活動に対して功労者表彰を受けました。9月25日に隊長の坊野公治さんが代表して荏原小学校校長室で市長から受賞されました。見守り隊の皆様には、長年の交通安全・防犯活動に対して感謝を申し上げますとともに、引き続きよろしく願いいたします。



昔話を聞きました



火曜日の朝のさわやかタイムは、読書や読み聞かせを中心に活動しています。9月からは月1回程度、井原語りの会「わわわ」の皆さんによる昔話を聞くことになりました。今回が初めてということもあり、学年ごとに子どもたちは興味津々に聞いていました。読み聞かせとは違って、語り口調に独特の雰囲気がありました。次回の昔話のリクエストをしている子どももいました。

通学路清掃活動

『荏原っ子六か条 第六条 奉仕』を实践し、通学路や地域の美化に努めようとする気持ちを育てる目的で、9月30日（水）に登校班に分かれて通学路清掃活動を行いました。日頃ごみがあるのを知っていて、この機会に拾うことができスッキリした気持ちになったり、たばこの吸い殻や空き缶が捨ててあるのを見てポイ捨てはいけないと言ったりしていました。これからも美しいふるさと荏原にするために自分にできることを考え、進んで実践してほしいと思います。

